

Forums pour les consommateurs

Consommateurs de cocaïne

Par Polsk Posté le 10/07/2024 à 13h39

Bonjour à tous. Voila j'ai 62 ans avec un passé de toxicomane à l'âge de 22 ans avec l'héroïne. Plusieurs années avec l'héroïne. Ensuite arrêt complet. Mais 25 ans de codéine. Là aussi arrêt complet. Et depuis 2 ans, de temps en temps je retombe cette fois-ci dans la cocaïne. Des durées de 2 ou 3 jours ensuite plus rien, parfois pendant des semaines. Là je suis en période cocaïne et au 3 ème jour. Il est 15H30 et j'ai pris 1 gramme, et il m'en reste 1 pour finir l'après midi.

Mais voilà il m'a toute la vie fallu quelque chose et là vu mon passé et mon âge je me dis que je vais dans le mur. Facile à trouver le produit: via wattssapp et livré à domicile. Parfois j'enlève carrément l'appli et quand je craque je la ré télécharge et c'est repartis. Si quelqu'un a un petit conseil je suis preneur !!!

2 réponses

Polsk - 10/07/2024 à 14h07

J'ai oublié de mentionner qu'au dépit je me l'injectais, maintenant je la snif. Merci d'avance pour vos retour!!!

Missgaelle - 14/07/2024 à 21h06

Cher Polsk
Hyper dur de te donner des conseils
je consomme de la c depuis 15
parfois épisodique mais grosses prises, parfois rien...
il suffit d'un problème dans ta vie pour que la c fasse son grand retour
j'ai perdu mon job en janv, depuis je tape tt le temps !!
c'est l'enfer

j'avais trouvé un truc qui m'aidait : je me disais, pas ce soir, demain
et puis le lendemain je repoussais encore...
mais là, ça ne marche plus du tout
je suis dedans jusqu'au cou

on ne pourra jamais faire les choses à demi
on est des dépendant
alors il faut arrêter complètement
c'est notre seule solution

l'entre deux et horrible, on ne fait que souffrir

et sur l'âge et le passé, je te rejoins à 1000%
on ne peut plus faire les conneries de nos 20 ans

quand à trouver un substitut, je cherche aussi, fais-moi signe si tu as des idées !!

Plein de courage, que la force soit avec toi